
（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

水沢
みずさわ

 

ひにち 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

8:30～16:00 

(夜
よる

は毎日
まいにち

18:30～21:00) 

奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

休日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 

25-3935 多賀
た が

21－1 

江刺
えさし

（午前
ごぜん

） 

ひにち 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

7 日
なのか

 谷口
たにぐち

耳鼻
じ び

咽喉科
いんこうか

医院
いいん

 35-2927 大通
おおどお

り 5-22 

14日
にち

 伊藤
いとう

内科
ないか

医院
いいん

 35-4006 川原町
かわらまち

3−12 

20 日
は つ か

 いとうファミリークリニック 35-0035 西大通
にしおおどお

り 11-14 

21日
にち

 及川
おいかわ

整形
せいけい

外科
げ か

クリニック 35-2917 八日町
ようかまち

１-１-32 

28日
にち

 産婦人科
さんふじんか

おいなお医院
いいん

 34-3033 岩谷堂小境
いわやどうこさかい

11 

 
歯医者
は い し ゃ

（9：00～12：00） 

ひにち 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

7 日
なのか

 まえだ歯科
し か

クリニック 36-9100 江刺
えさし

 豊田町
とよたちょう

1-13-1 

14日
にち

 村上
むらかみ

歯科
し か

医院
いいん

 23-5770 水沢
みずさわ

 字
あざ

三本木
さんぼんぎ

7 

21日
にち

 ひばりヶ丘
がおか

歯科
し か

クリニック 25-6114 水沢
みずさわ

 川端
かわばた

178-1 

28日
にち

 森岡
もりおか

歯科
し か

診 療 所
しんりょうじょ

 23-6480 水沢
みずさわ

 花 園 町
はなぞのちょう

1-2-11 

整骨院
せいこついん

（午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00） 

ひにち   病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

7 日
なのか

 倉本
くらもと

整骨院
せいこついん

 22-6788 胆沢
いさわ

 小山
おやま

字
あざ

川北
かわきた

42-15 

14日
にち

 おおまち整骨院
せいこついん

 47-4110 水沢
みずさわ

 大町
おおまち

75-2 

21日
にち

 星
ほし

整骨院
せいこついん

 25-3742 水沢
みずさわ

 福吉
ふくよし

町
ちょう

6-12 

28日
にち

 阿部
あ べ

整骨院
せいこついん

 35-1036 江刺
えさし

 六日町
むいかまち

7-17 

★こども救 急 相 談 電 話
きゅうきゅうそうだんでんわ

(019-605-9000)毎 日
まいにち

( 年 中 無 休
ねんじゅうむきゅう

)午後
ご ご

7:00～11:00 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

 

日曜
にちよう

・祝 日
しゅくじつ

の病 院
びょういん

（3月
がつ

） 

2021年
ね ん

 3月
が つ

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域づくり
ち い き づ く り

推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

 

新型
しんがた

コロナウイルス ワクチン 

今
いま

、コロナウイルスの ワクチンを 

準備
じゅんび

しています。 

 

ワクチンが 奥州市
おうしゅうし

に 来
き

たら、 

みなさんに おしえます。 

 

ワクチン注 射
ちゅうしゃ

は 順 番
じゅんばん

に 

します。 

順 番
じゅんばん

は 市
し

が 決
き

めます。 

あとで、みなさんに 「接種券
せっしゅけん

」 

(ワクチン注 射
ちゅうしゃ

を するための 紙
かみ

)

を 送
おく

ります。 

その紙
かみ

を 見
み

てください。  

 

ワクチン注 射
ちゅうしゃ

の 情 報
じょうほう

は、

広報
こうほう

、市
し

のホームページで  

みなさんに おしえます。 

☎(問合
といあわ

せ) 

新型
しんがた

コロナウィルスワクチン 

接種
せっしゅ

対策
たいさく

チーム 

(0197-34-2061・0167-34-2062) 



 

 

<法
ほう

 律
りつ

 相
そう

 談
だん

> 予約
よやく

を してください。 

結婚
けっこん

、離婚
りこん

 などの 相談
そうだん

が できます。在 留
ざいりゅう

資格
しかく

(ビザ)の 相談
そうだん

は できません。 

    い つ？ 3月
がつ

10 日
と お か

( 水
すいようび

)・23日
にち

( 火
かようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

4:00 

どこ？・☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

<年
ねん

 金
きん

 相
そう

 談
だん

> 前
まえ

の 日
ひ

までに 予約
よやく

を してください。 

年金
ねんきん

について 相談
そうだん

できます。 

い つ？ 3月
がつ

4 日
よっか

( 木
もくようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:00 

ど こ？ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 一 関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

(0191-23-4246) 

 

<くらしと お金
かね

の 相
そう

 談
だん

> 予約
よやく

を してください。 

    いつ？ どこ？ (問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 

3月
がつ

17日
にち

( 水
すいようび

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 3月
がつ

3 日
みっか

 ( 水
すいようび

) 市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

)市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 

 

 

＜ 行
ぎょう

 政
せい

 相
そう

 談
だん

＞ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜人
じん

 権
けん

  相
そう

 談
だん

＞ 人権
じんけん

擁護
ようご

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

＞もの・サービスを 買
か

ったときの 問題
もんだい

、契約
けいやく

の 問題
もんだい

について 相談
そうだん

できます。 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

 

 

 

 

どこ？ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 人権
じんけん

相談
そうだん

 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 

12日
にち

( 金
きんようび

) 

26日
にち

( 金
きんようび

) 

午後
ご ご

1:00 

～3:00 

4 日
よっか

( 木
もくようび

) 

18日
にち

( 木
もくようび

) 

午後
ご ご

1:30 

～3:30 

月
げつ

よう日
び

～ 

金
きん

よう日
び

 

午前
ごぜん

9:00～ 

午後
ご ご

5:00 

受付
うけつけ

は午後
ご ご

4:00

までです。 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
10 日
と お か

( 水
すいようび

) 
午前
ごぜん

9:30 

～11:30 
16日

にち

 ( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

月
げつ

よう日
び

 
午前
ごぜん

10:00～ 

午後
ご ご

3:00 

前
まえ

の 日
ひ

までに 

予約
よやく

してくださ

い 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

) 

市民
しみん

福祉
ふくし

グループ 
11日

にち

( 木
もくようび

) 
午前
ごぜん

9:00 

～12:00 

 毎 週
まいしゅう

 

火
か

よう日
び

 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
23日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:00 

 毎 週
まいしゅう

 

木
もく

よう日
び

 

衣 川
ころもがわ

 

保健
ほけん

福祉
ふくし

センター 
  

毎 週
まいしゅう

 

金
きん

よう日
び

 

相
そう

 談
だん

（3月
がつ

） 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域づくり
ち い き づ く り

推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

 



今
いま

、新 型
しんがた

 コロナウィルス が あります から、 

イベント、 教 室
きょうしつ

が なくなるかもしれません。 

日
ひ

にち・内 容
ないよう

が変
か

わるかもしれません。 

奥 州 市
おうしゅうし

の ホームページ、イベントを する 場所
ばしょ

の  

ホームページ など を 見
み

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント 

 第
だい

54回
かい

 胆沢
いさわ

郷土
きょうど

芸能
げいのう

まつり 

胆沢
いさわ

の 神楽
かぐら

、剣舞
けんばい

、鹿
しし

踊
おどり

などが 見
み

られます。 

い つ？ 3月
がつ

7 日
なのか

( 日
にちようび

) 午後
ご ご

1:00～ 

          (12:30 から 入
はい

ることができます。) 

ど こ？ 胆沢
いさわ

文化
ぶんか

創造
そうぞう

センター  

いくら？ お金
かね

は かかりません(￥0) 

な に？ 狼ヶ志田神楽保存会
おえなしだかぐらほぞんかい

 

朴ノ木沢
ほおのきざわ

念仏
ねんぶつ

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

 

南 下 幅
みなみしたはば

念仏
ねんぶつ

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

 

市野々
い ち の の

念仏
ねんぶつ

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

 

行 山 流
ぎょざんりゅう

都
と

鳥
どり

鹿
しし

踊
おどり

保存会
ほぞんかい

 

新里
にいさと

念仏
ねんぶつ

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

 

     前谷地
ま え や ち

神楽
かぐら

保存会
ほぞんかい

 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

(胆沢
いさわ

) 地域
ちいき

支援
しえん

グループ 

（0197-34-0311） 
 

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

 

＜3月
がつ

 星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

)＞ 

い つ？ 3月
がつ

13日
にち

 ( 土
どようび

) 午後
ご ご

7:00～8:30 

ど こ？ 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 セミナー室
しつ

 

いくら？ ￥０(お金
かね

は かかりません) 

何
なん

   人
にん

？  30人
にん

(予約
よやく

を してください) 

な に？ ①お 話
はなし

「東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

のお 話
はなし

」 

②星
ほし

を 見
み

る 会
かい

 

「いろいろな 星団
せいだん

を 見
み

てみよう」 

＜映画
えいが

 と 展示
てんじ

 (東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

)＞ 

2011年
ねん

3月
がつ

11日
にち

の 地震
じしん

を 忘
わす

れないために、 

映画
えいが

と 展示
てんじ

を します。 

  映画
えいが

:「星
ほし

よりも、遠
とお

くへ」(仙台市天文台
せんだいしてんもんだい

) 

展示
てんじ

:地殻
ちかく

変動
へんどう

の観測
かんそく

分布図
ぶ ん ぷ ず

、写真
しゃしん

など 

い つ？ 映画
えいが

: 3月
がつ

6 日
むいか

( 土
どようび

)①午前
ごぜん

11:00②午後
ご ご

2:00 

3月
がつ

11日
にち

( 木
もくようび

)午後
ご ご

2:30 

展示
てんじ

: 3月
がつ

6 日
むいか

( 土
どようび

)～21日
にち

( 日
にちようび

) 

    午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

5:00(火曜日
か よ う び

は 休
やす

み) 

ど こ？ 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 セミナー室
しつ

 

いくら？ 映画
えいが

: ￥０(お金
かね

は かかりません) 

        1回
かい

20人
にん

まで(予約
よやく

を してください) 

展示
てんじ

: 宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

 

(大人
おとな

￥200、子
こ

ども￥100、幼児
ようじ

￥0) 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み) 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

(0197-24-2020) 

 

働
はたら

きたい 人
ひと

・仕事
しごと

を 探
さが

している 人
ひと

 

 

 

New Year’s Holiday Bus Schedule  

  City Bus 
Mizusawa Community 

Bus, “Z Bus” 

Maesawa Bus, “Heart 

Bus” 

Koromogawa Community 

Bus 

Saturday, Dec. 29 
Regular schedule Regular schedule 

No bus service No bus service 

Sunday, Dec. 30  

Monday, Dec. 31  Sunday/holiday schedule 

No bus service 
Tuesday, Jan. 1 

No bus service Wednesday, Jan. 2   

Thursday, Jan. 3  

Friday, Jan. 4 
Regular schedule Regular schedule Regular schedule Regular schedule 

 Notices 

 

いちサポおうしゅうルーム 

仕事
しごと

を 見
み

つけるための 相談
そうだん

、勉 強
べんきょう

が できます。 

い  つ？ 3月
がつ

3 日
みっか

( 水
すいようび

)、17日
にち

( 水
すいようび

) 

午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:00 

ど  こ？ メイプル地下
ち か

 

だ れ ？ 49歳
さい

までの 仕事
しごと

を 探
さが

している 人
ひと

、 

     その人
ひと

の 家族
かぞく

 など 

な に ？ 午前
ごぜん

：セミナー、作業
さぎょう

訓練
くんれん

 など 

     午後
ご ご

：相談
そうだん

(予約
よやく

してください) 

いくら？ ￥０(お金
かね

は かかりません) 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み) 

いちのせき若者
わかもの

サポートステーション 

(0191-48-4467) 

※前
まえ

の日
ひ

までに 申
もう

し込
こ

みを してください。 

 

いちサポ 就
しゅう

活
かつ

準備
じゅんび

 １Days セミナー 

仕事
しごと

の 見
み

つけ方
かた

の 勉 強
べんきょう

、 

自分
じぶん

のことを 話
はな

す 練 習
れんしゅう

などが できます。 

い  つ？ 3月
がつ

11日
にち

( 木
もくようび

) 午後
ご ご

1:00～4:00 

ど  こ？ なのはなプラザ(一 関
いちのせき

市
し

大町
おおまち

4-29) 

だ れ ？ 49歳
さい

までの 仕事
しごと

を 探
さが

している 人
ひと

 

          (いちサポに 登録
とうろく

してください) 

何
なん

 人
にん

？ 6人
にん

 

いくら？ ￥０(お金
かね

は かかりません) 

持
も

 ち 物
もの

 ペン、えんぴつ など 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み)  

いちのせき若者
わかもの

サポートステーション(0191-48-4467) 
 

※3月
がつ

10 日
と お か

( 水
すいようび

)までに 申
もう

し込
こ

みを してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ■熱
ねつ

が ある とき、具合
ぐあい

が 悪
わる

いとき。 
 

         ①かかりつけ医
い

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

)が ある とき。  

⇒かかりつけ医
い

に 電話
でんわ

してください。 

 

②かかりつけ医
い

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

)が ない とき。 

⇒受診
じゅしん

・相談
そうだん

センターに 電話
でんわ

・ファックス してください。 

（毎日
まいにち

・24時間
じかん

  019-651-3175 ・ FAX 019-626-0837） 
     

③「かかりつけ医
い

」、「受診
じゅしん

・相談
そうだん

センター」に 言
い

われたとおりに してください。 
   

■相談
そうだん

したいとき(具合
ぐあい

が 悪
わる

くない とき) 
    

019-629-6085  FAX 019-626-0837 毎日
まいにち

・午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

9:00 
  

 
 

■外国人
がいこくじん

の みなさん 

    いわて外国人
がいこくじん

県民
けんみん

 相談
そうだん

・支援
しえん

センター 

019-654-8900 毎日
まいにち

・午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

8:00  

✉iwate-support-center@iwate-ia.or.jp 

運動
うんどう

教 室
きょうしつ

(スポーツ) 

お知
し

らせ 

 

 

New Year’s Holiday Bus Schedule  

  City Bus 
Mizusawa Community 

Bus, “Z Bus” 

Maesawa Bus, “Heart 

Bus” 

Koromogawa Community 

Bus 

Saturday, Dec. 29 
Regular schedule Regular schedule 

No bus service No bus service 

Sunday, Dec. 30  

Monday, Dec. 31  Sunday/holiday schedule 

No bus service 
Tuesday, Jan. 1 

No bus service Wednesday, Jan. 2   

Thursday, Jan. 3  

Friday, Jan. 4 
Regular schedule Regular schedule Regular schedule Regular schedule 

 Notices 

 

新型
しんがた

コロナウイルスについて 

 

税金
ぜいきん

は口座
こうざ

振替
ふりかえ

で 払
はら

いましょう。 

市民税
しみんぜい

、県民
けんみん

税
ぜい

、固定
こてい

資産税
しさんぜい

、軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

、国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほけん

税
ぜい

は 口座
こうざ

振替
ふりかえ

で 払
はら

うと 便利
べんり

です。 

☎(問合
といあわ

せ) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 納税課
のうぜいか

 収 納 係
しゅうのうがかり

 (0197-34-2227） 

コンディショニング 教 室
きょうしつ

 

使
つか

いすぎている 筋肉
きんにく

、使
つか

っていない 筋肉
きんにく

を 整
ととの

えます。リラックスできます。 

い つ？ 3月
がつ

28日
にち

( 日
にちようび

)午前
ごぜん

10:00～11:00 

吹
ふ

き矢
や

 教 室
きょうしつ

 

おなかで 息
いき

を 吸
す

ったり、吐
は

いたりして、 

矢
や

を とばします。誰
だれ

でも できます。 

い つ？ 3月
がつ

4 日
よっか

、11日
にち

、18日
にち

 、25日
にち

  

毎 週
まいしゅう

 木曜日
もくようび

 午前
ごぜん

10:00～11:30 

ど こ？  前沢
まえさわ

いきいきスポーツランド 

いくら？  クラブ会員
かいいん

: 小 学 生
しょうがくせい

￥200、中 学 生
ちゅうがくせい

￥300、高校生
こうこうせい

～￥500 

      クラブ会員
かいいん

では ない 人
ひと

: 小 学 生
しょうがくせい

￥400、中 学 生
ちゅうがくせい

￥600、高校生
こうこうせい

～￥1,000 

☎(問合
といあわ

せ) 前沢
まえさわ

いきいきスポーツクラブ(0197-56-7290) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域づくり
ち い き づ く り

推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

 


